



希望の鐘

宇部市立見初小学校

令和4年6月24日

児童数
105人
(6/24現在)

<学校教育目標>

さわやかに、かしこく、たくましく未来を拓く見初っ子の育成

学び続ける見初小学校を目指して

校長 川本 朋子

見初小学校運動会を、6月4日（土）に無事開催することができました。新型コロナウイルス感染防止のために、地域と合同で開催することはできませんでしたが、児童の元気パワーが地域へ広がったと信じています。来年は、地域と合同でにぎやかに開催できることを期待しています。

さて、見初小の目指す児童像「かしこい子」として、「主体的に学び続ける」姿を掲げています。

今年度の教職員の研修テーマとして「主体的に課題に向かい、学びを深める児童の育成」を設定し、そのために「ユニバーサルデザインの視点を取り入れた授業づくり」に取り組んでいます。先日も講師を招いて校内研修を行いました。児童に「わかった！できた！」の達成感を味わってほしい、主体的に学ぶ意欲をもたせたいという思いから、研鑽に励んでいます。**学び続ける教職員**でありたいと思います。

それ以上に**学び続ける児童たち**。生き生きとした目の輝きに出合う毎日です。1年生は初めての絵の具でカラフルに色塗り。2年生は数図ブロックを使って計算の仕組みを考える。3年生は初めてのリコーダーと仲良し。4年生は道徳で自分自身を振り返る。5年生は生活に生かす調理を学ぶ。6年生は分数が表す意味を考えながら式を説明する 等、日々様々な教科を学び、一つひとつ学習を積み重ねています。

これまで、コロナ禍で学習活動において困難なことも多かったのですが、それを言い訳にしてはいけないと児童の姿を見て気づかされます。いつでも、どこでも、どんな時でも、笑顔で様々な工夫をしながら**夢中になって学び続ける児童**を育てていきたいと思います。見初小学校は、これからも学び続けます！

学習活動の様子は、ホームページに掲載しています。日々更新しておりますので、ご覧ください。



4年道徳：自分を振り返って



1年図工：絵の具で色塗り



5年家庭：ゆでる調理

進取 勇作
校訓 質実剛健
(昭和5年制定)
醇風美俗

山口県の教育目標

未来を拓く たくましい「やまぐちっ子」の育成

- ・高い志をもち、未来に向かって挑戦し続ける人
- ・知・徳・体の調和がとれた生きる力を身につけるとともに、他者と協働しながら力強く生きていく人
- ・郷土に誇りと愛着をもち、グローバルな視点で社会に参画する人

◎ 見初っ子宣言 ◎

みんなで思い合い、
めざせ笑顔100%
いじめ0%